

Presse-Information

Duisburg, 23. August 2023

Fahrrad AG der Grillo Gesamtschule verschenkt über zwanzig Drahtesel

Unter Anleitung der Duisburger Werkkiste hatten Schülerinnen und Schüler gebrauchte Räder eigenständig wieder hergerichtet

Was für eine tolle Aktion: Ein ganzes Schuljahr lang haben Schülerinnen und Schüler der Grillo-Gesamtschule unter Leitung von Sascha Kargoscha und Philipp Stöckl von der Duisburger Werkkiste in einer Fahrrad-AG an alten Drahteseln geschraubt und gewerkelt. Am vergangenen Freitag, 18. August nun ging es mit einem vollbepackten Anhänger zur AWO Duisburg.

Dort übergaben zwei Schüler stellvertretend für die ganze Fahrrad-AG insgesamt mehr als zwanzig gebrauchte, aber wieder verkehrstaugliche Kinder-, Damen und Herrenräder an Teilnehmende der Integrationskurse bei der AWO-Familienbildung. „Das ist echt ein tolles Kooperationsprojekt mit nachhaltiger Wirkung“, betonte Lena Richter von der Duisburger Werkkiste bei der Übergabe. Sie hatte die Übergabe der Räder mit Unterstützung der Stabsstelle Klimaschutz der Stadt Duisburg organisiert.

„Uns ging es in der Fahrrad-AG vor allem darum, den Schülerinnen und Schülern praktisches Wissen fürs Leben zu vermitteln. So haben viele von ihnen unter anderem auch ihre eigenen Räder aufbereitet, die sie nun wieder für den Schulweg nutzen können“, erklärt Sascha Kargoscha. Was den Werkkisten-Mitarbeiter besonders begeisterte: „Die Kids sind in den Sommerferien, als die AG ja offiziell ja schon beendet war, jede Woche zu uns in die Werkkiste gekommen, um ihr Projektvorhaben abzuschließen. Das nennen wir Einsatz!“

Weitere Informationen

Kath. Stadtkirche Duisburg

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Traut
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T 0175 89 555 54

E eva.wieczorek-traut@bistum-essen.de

www.stadtkirche-duisburg.de